

建築設計等関連6団体新年互例会

日時 令和4年1月11日(火)
場所 ホテル日航金沢



乾杯の発声(一社)石川県建築設計監理協会会長 中村賢一

令和4年の新春、建築設計等関連6団体合同新年会が1月11日、ホテル日航金沢で開催されました。新型コロナウイルス感染症対策のため、人数を制限しアクリル板の設置による着席形式でソーシャルディスタンスを確保し、さらにアルコール提供をしない形で行いました。

昨年はコロナ禍のため開催を断念せざるを得ませんでした。今年は県内新規感染者数の状況を見ながら準備を進めてきました。また、オンラインが進み生活や仕事の様式が大きく変わり、かえって人との繋がりの大切さが再認識されたこともあり開催の運びとなりました。

今回の互例会は席を移動できないということもあり、新しい試みとして辰巳理事のピアノ演奏で始まりました。静かに曲が流れたのち、開催宣言がなされ、主催者を代表し小林石川県建築士事務所協会会長の挨拶、来賓として谷本知事、山野市長の御祝辞を賜り、中村石川県建築設計監理協会会長の乾杯の発声にて開会しました。再び辰巳理事がピアノを演奏され、音楽に耳を傾け食事を味わい、アクリル板越しにはありませんが隣席の方とお話ししつつ、楽しく過ごすことができました。毎年、慌てふためいて挨拶回りに、食事を確保しに、動き回っていたことを思い出すと、これはこれで良いかも?と思ったりします。それに、なにより、6会が一堂に会することが出来たことが何より貴重な事と感じました。

年明けから、新たなオミクロン株の国内感染が報道され、流行の加速が懸念され、今後も油断できない状況が続くと思われませんが、一方でワクチン接種が進み、治療薬が開発されるなど、明るい兆しも見えてつあります。来年はコロナを気にせず開催できることを祈っています。

文／下道建築設計事務所 下道左知子



主催団体(会長)

- 一般社団法人 石川県建築士事務所協会 (小林正澄)
- 一般社団法人 石川県建築士会 (照田繁隆)
- 一般社団法人 石川県建築設計監理協会 (中村賢一)
- 公益社団法人 日本建築家協会北陸支部石川地域会 (石村聖一郎)
- 一般社団法人 日本建築構造技術者協会中部支部北陸部会石川会 (田中伸幸)
- 一般社団法人 石川県設備設計監理協会 (村島外三雄)



主催者代表挨拶 小林会長



来賓挨拶 谷本知事



来賓挨拶 山野金沢市長



閉会挨拶 石村会長